

Pressemitteilung

Reifen platt? Kein Problem!

Neuer RadService-Punkt am Haupteingang des SRH Bildungscampus

12.06.2024

Ab sofort können fahrradfahrende Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter SRH Bildungscampus Neckargemünd den neu eingerichteten RadService-Punkt nutzen. Dieser sorgt dafür, dass kein Rad mehr mit Alltagspannen liegen bleibt. Ob platter Reifen oder rausgerutschte Kette, der RadService-Punkt bietet schnelle und unkomplizierte Hilfe für kleinere Reparaturen.

Der RadService-Punkt der RadKULTUR ist mit einem stabilen Stahlgehäuse ausgestattet und fest im Boden verankert. Verschiedene Werkzeuge und eine Halterung zur Fahrradaufhängung ermöglichen es den Radfahrenden, kleine Defekte selbst zu beheben und einen kurzen Sicherheitscheck durchzuführen.

Mit dieser neuen Einrichtung können alle fleißigen Fahrradfahrenden und die, die es noch werden wollen, sicherer und flexibler unterwegs sein. Zudem trägt die Nutzung des RadService-Punkts zur Förderung nachhaltiger Mobilität bei und unterstützt den Umweltschutz, indem mehr Menschen ermutigt werden, das Fahrrad als umweltfreundliche Alternative zu nutzen. Dieser Aspekt ist den SRH Schulen und auch dem Berufsbildungswerk Neckargemünd ein wichtiges Anliegen.

Fotohinweis:

© SRH Schulen

Unternehmensprofil:

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie



Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,25 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von rund 1,3 Mrd. Euro (2022).

Die 1966 gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg.